

La Defensoría del Pueblo, alarmada por amenazas de muerte en contra de su titular, informa a la ciudadanía

11 de febrero de 2020

La máxima autoridad de la Defensoría del Pueblo de Ecuador, Dr. Freddy Carrión Intriago, ha recibido varias amenazas de muerte a causa de su coherente, así como legal y constitucional accionar en su lucha por la defensa de los derechos humanos y de la naturaleza.

Es preciso recordar que el Dr. Carrión ha venido recibiendo por parte de ciertos medios de comunicación y de usuarios y usuarias en redes sociales, falsas acusaciones y ataques con enfoque político producidos a partir de especulaciones, mismos que devienen de su accionar en la tutela de los derechos de las y los ciudadanos ecuatorianos en torno a las vulneraciones registradas en el contexto del paro nacional de octubre de 2019.

La Defensoría del Pueblo presentó la respectiva denuncia en la Fiscalía General del Estado y estará vigilante de las acciones que ejecute para precautelar la seguridad de la máxima autoridad en derechos humanos de Ecuador.